



WALTHER Q-SERIES
NEW Q5 MATCH STEEL FRAME



PROFESSIONALITÄT UND SPORT

Behörden in Europa, Nordamerika und Asien setzen auf die WALTHER PPQ. Dieses Präzisionsgerät bewährt sich seit Jahren unter härtesten Einsatzbedingungen. Keine Pistole mit Polymer-Griffstück liegt besser in der Hand als die Walther PPQ.

Diese Erfolge sind für uns Ansporn genug, das Beste noch besser zu machen. Das ist uns mit der neuen Q5 Match STEEL FRAME vortrefflich gelungen: Sie vereint das, was für den Schützen im Wettkampf wirklich zählt: Gewicht, Abzug und Ergonomie. Sie verkörpert die Verbindung aus Handwerk, extremer Leistung und den bewährten Merkmalen der PPQ Pistolenfamilie.

In Verbindung mit dem weltweit besten Abzug an Pistolen mit Abzugsicherung und kurzem Rückstellweg (Reset), verspricht die Walther Q5/Q4-Serie neue Möglichkeiten für das sportliche Schießen.

Und für alle, die das Besondere suchen: Mit den Modellen aus der Combo-Serie mit Shield RMsC Red Dot und Co-Witness Sights sind Sie immer einen Schritt voraus.

COMPETITIVE SHOOTING AND LAW ENFORCEMENT GRADE

As the duty pistol for law enforcement agencies in Europe, North America and Asia, the PPQ has endured the harshest operating conditions a handgun will ever see. What's more, its ergonomics and engineering have evolved subtly in response to feedback from professional shooters over the years.

The success of our flagship product is driving us to make the best, even better. The Q5 Match STEEL FRAME is an outstanding new pistol. It combines what really counts for the competitive shooter: weight, trigger, and ergonomics. It is the combination of craftsmanship, extreme performance and the proven characteristics of PPQ pistol family.

With the best trigger of any striker-fired handgun with a trigger safety and a short reset the WALTHER Q5/Q4-Series pistols gives the user the competitive edge.

What's more, Combo pistols are mounted with Shield RMsC Red Dot mini sight and co-witness iron sights. The leading edge just took another step forward.

INHALT/CONTENT

Q5 Match STEEL FRAME	NEW	4 5
Q5 Match STEEL FRAME CHAMPION	NEW	6 7
STEEL FRAME Zubehör/Accessories	NEW	8 9
Q5 Match Combo		10 11
Q5 Match		12 13
Q5 Match Champion		12 13
Q4		14 15
Q4 Tac Combo		14 15
Wechselsysteme/Conversion Kits		16

NEW

Q5 MATCH STEEL FRAME

STAHLGRIFFSTÜCK, ABZUG UND ERGONOMIE

Was kommt dabei heraus, wenn man eine der besten Pistolen mit Schlagbolzenschloss mit einem Griffstück aus Stahl versieht? Die Steel Frame ist unsere Antwort auf diese Frage.

Mit der Q5 Match Steel Frame legt Walther die Latte höher:
1.160 Gramm Hochleistungsstahl!



STEEL FRAME, TRIGGER & ERGONOMICS

Maybe you asked yourself why not combine up to date striker fired pistol technology and high grade steel? WALTHER's Steel Frame is the answer. We are taking the Q5 Match to a new level: 1,160 grams of high performance steel.



POWER. FORGED IN STEEL.

Q5 Match SF
Abbildungsmaßstab
Scale 1:1



NEW

Q5 MATCH STEELFRAME CHA

STAHLGRIFFSTÜCK

Design ist weit mehr, als Produkte zunehmend effizienter zu fertigen. Walthers innovative Stärke liegt insbesondere in der Bereitschaft, Neues zu wagen und den Takt vorzugeben.

Unsere Leidenschaft ist Qualität, Schussleistung sowie eine beispiellose Erfolgsgeschichte unserer Sportschützen. Eine Philosophie, die nach mehr als 130-jähriger Firmengeschichte noch immer gilt, und die täglich aufs Neue Raum für die Evolution unserer Produkte schafft – immer unter Verwendung bewährter Werkstoffe. Diese Beständigkeit ist der Schlüssel zu Walthers Erfolg – und der Fertigung von Waffen von zeitloser Eleganz.

Erneut einen großen Schritt voraus: modernes Pistolendesign, Schlagbolzenschloss und Stahlgriffstück. Das aus dem Vollen gefräste Griffstück trägt ein full length dust cover mit Picatinny-Schiene, griffige 20-lines-per-inch-Fischhaut an der Griffvorderseite sowie einen großzügig bemessenen Beavertail.



STEEL FRAME

Design is much more than just manufacturing guns more efficiently. Walther's innovative strength lies primarily in the company's willingness to step off the beaten track and to constantly set the pace.

The signature of our competitive guns is quality, accuracy and an unparalleled story of success for our shooters. An approach that is as timely as it was 130 years ago, it nonetheless leaves room for the evolution of models and the use of proven materials. Such consistency is the key to Walther's success – and to making guns with timeless appeal.

WALTHER is breaking new ground with its first striker fired Steel Frame, featuring a full length Picatinny dust cover, aggressive 20 lpi front strap cross checkering, and massive beaver tail.

Merkmale der STEEL FRAME-Modellreihe:

- Ganzstahlkonstruktion
- Full Length Dust Cover mit Zubehörschiene
- Einteilige Griffschale
- Eingelassene Fanghebel
- Stahl-Schließfederstange
- Beavertail
- Walther Performance Zubehör

Die Walther Q5 Match SF ist außergewöhnlich gut im Schuss kontrollierbar und liefert aufgrund ihrer perfekten Haptik Ergonomie auf höchstem Niveau. Der weltweit beste Abzug von derzeit verfügbaren Pistolen mit Schlagbolzenschloss und der von Walther bekannte höchste Anspruch an Qualität und Finish machen die STEEL FRAME zu einem must have im sportlichen Wettkampf.

CHAMPION

POWER. FORGED IN STEEL.



Q5 Match SF Champion

mit einstellbarem Q5 Champion Grade Abzug, blauem Magazintrichter und blauer Magazinverlängerung

Q5 Match SF Champion

with adjustable Champion Grade Trigger, blue low-profile magwell and magazine extension

The new STEEL FRAME Key Features:

- All-steel construction
- Full Length Picatinny Dust Cover
- Wrap-around textured grip panels
- Recessed Slide Release
- Steel Guide Rod
- Beavertail on Frame
- Factory Tested Performance Accessories

The robust Steel Frame construction results in extremely controlled recoil. Perfect aggressive texturing on grip panels provides first class ergonomics. The Q5 Match Steel Frame features the best trigger of any striker fired pistol available today and WALTHER's unmatched attention to detail and quality is why the Steel Frame is the new must in competitive world of shooting.

Abbildungsmaßstab
Scale 1:1

NEW

Q5 MATCH SF & Q5 MATCH SF CHAMPION



Model	Q5 Match SF Art. No. 283 01 41	Q5 Match SF Champion Art. No. 283 03 53
Caliber	9 mm Luger	9 mm Luger
Optics	Optics ready, three adapter plates included: Trijicon RMR, Leupold and Docter/Noblex/Meopta	Optics ready, three adapter plates included: Trijicon RMR, Leupold and Docter/Noblex/Meopta
Iron Sights	Red fiber optic front sight, LPA steel adjustable rear sight	Red fiber optic front sight, LPA steel adjustable rear sight
Barrel	127 mm (5"), hammer forged polygonal barrel	127 mm (5"), hammer forged polygonal barrel
Trigger	Q5 Match Grade	Adjustable Q5 Champion Grade
Trigger pull and reset	25 N (2500 g), 2.5 mm	25 N (2500 g), 2.5 mm
Dimensions [mm]	220 x 36 x 137	220 x 36 x 150
Sight Radius	181 mm	181 mm
Weight w/empty magazine	1160 g	1200 g
Magazine release	Button mag release, reversible	Button mag release, reversible
Magazine capacity	3x 15 rounds	3x 17 rounds
Recoil Spring Assembly	Steel recoil guide rod	Steel recoil guide rod
Frame, color	Steel Frame, WALTHER Deepest Black Tenifer Finish	Steel Frame, WALTHER Deepest Black Tenifer Finish
Front strap checkering	20 lines per inch	20 lines per inch

PERFORMANCE ZUBEHÖR / PERFORMANCE ACCESSORIES



Art. No. 283 52 40



Art. No. 283 64 41



Art. No. 283 64 59



Art. No. 283 64 16



Art. No. 283 64 32



Art. No. 283 63 78



Art. No. see below

black	blue		
283 64 41	283 64 59	Low-Profile Magazinrichter für Magazine mit Alu-Magazinboden	Low-Profile Magwell für magazines with aluminum mag extension
283 64 16	283 64 32	+2 Aluminium-Magazinboden	Aluminum +2 Mag Extension Kit
283 63 78	283 63 94	M-Serie Magazin für 15 +2 Schuss mit Aluminium-Magazinboden	M-Series Magazine 15 +2 rd w/aluminum mag extension

283 52 40	Lauf mit Mündungsgewinde 1/2"-28, 5,5", 9 mm Luger inkl. Schließfedereinheit (nur für Steel Frame Pistolen)	5.5" Threaded Barrel, 9 mm Luger includes Recoil Spring Assembly, 1/2"-28 (Note: for Steel Frame pistols only)
283 64 67	3er-Set Abzugfedern, weich	Trigger Spring Kit, light, 3 pcs.
283 64 75	3er-Set Abzugfedern, standard	Trigger Spring Kit, medium, 3 pcs. (Note: standard PPQ/Q5 Match trigger spring)
283 64 83	3er-Set Abzugfedern, hart	Trigger Spring Kit, heavy, 3 pcs.
283 52 66	3er-Set Abzugfedern, weich/std./hart	Trigger Spring Kit, 1 ea. of light, medium and heavy

Hinweis: Falls nicht anders genannt, ist das Zubehör auch für PPQ-Pistolen mit Kunststoffgriffstück verwendbar.
 Note: Accessory is downward compatible to polymer frame PPQ pistols if not otherwise noted.

Q5 MATCH COMBO





Q5 Match Combo

mit SHIELD RMSc Red Dot, factory mounted „Präzision out of the box.“
Einzigartige, extrem niedrige Bauweise/Visierlinie

Q5 Match Combo

with SHIELD RMSc Red Dot, factory mounted "Precision out of the box."
Unique and very low line of sight

Abbildungsmaßstab
Scale 1:1



Q5-SERIES

Q5 MATCH & Q5 MATCH CHAMPION

DYNAMISCHES SCHIESSEN UND PRÄZISION

WALTHERs Q5-Modellreihe steht für Präzision und das Schießen in der Production Class. Die Modellreihe basiert auf der erfolgreichen PPQ-Plattform.

WALTHER Modelle Q5 Match und Q5 Match Champion sind für die Verwendung von Reflexvisieren vorbereitet. An Stelle der offenen Visierung kann mit einer von drei beiliegenden Montageplatten für Trijicon RMR, Leupold Delta Point und Docter/Noblex/Meopta auf einfache Art und Weise jederzeit ein Red Dot montiert werden. Für mehr Sportlichkeit: schwere Tungsten Schließfederstange und Abzug mit einstellbarer Klinkeüberschneidung an der Q5 Match Champion.



Q5 Match



DYNAMICS & PRECISION

The Q5-Series pistols from WALTHER are built for the production class competitive shooter. Built around our award winning PPQ platform, the Q5 Match features an optics ready slide that comes with a Trijicon RMR, Leupold Delta Point, and Docter/Noblex/Meopta optics ready mounting plate in addition to the standard competition iron sights already included. Beyond that, the Q5 Match Champion invites the shooter to the next level with its crisp break adjustable Q5 Champion Grade Trigger plus heavy tungsten recoil guide rod.



Model	Q5 Match Art. No. 281 44 55	Q5 Match Champion Art. No. 282 13 71	Q5 Match Combo Art. No. 283 39 81
Optics	Optics ready, three adapter plates included: Trijicon RMR, Leupold and Docter/Noblex/Meopta	Optics ready, three adapter plates included: Trijicon RMR, Leupold and Docter/Noblex/Meopta	Shield RMSc, 4 MOA. Includes cover plate when used without RMSc.
Iron sights	Red fiber optic front sight, LPA adjustable rear sight	Red fiber optic front sight, LPA adjustable rear sight	Phosphorescent co-witness iron sights
Barrel	127 mm (5"), hammer forged polygonal barrel	127 mm (5"), hammer forged polygonal barrel	127 mm (5"), hammer forged polygonal barrel
Trigger	Q5 Match Grade	Adjustable Q5 Champion Grade	Q5 Match Grade
Frame, color	Polymer, black	Polymer, black	Polymer, tungsten grey
Recoil spring assembly	Polymer guide rod	Heavy tungsten recoil guide rod	Polymer guide rod
Dimensions [mm]	206 x 137 x 34	206 x 137 x 34	206 x 137 x 34
Caliber	9 mm Luger	9 mm Luger	9 mm Luger
Sight radius	181 mm	181 mm	182 mm
Weight w/empty magazine	775 g	835 g	765 g
Magazine capacity [rounds]	3x 15	3x 17	3x 15



Neu ist die Q5 Match Combo. Bereits installiert ist ein Shield RMSc Red Dot und über die zusätzliche Stahlvisierung (Co-Witness) ist man schnell im Ziel.

In Verbindung mit geportetem Verschluss, WALTHER-Ergonomie und dem blauen Quick Defense Abzug bietet die Q5 Match Combo sportliche Leistung für das Schießen in der Production Class.

The new Q5 Match Combo comes out of the box with Shield RMSc Red Dot sight in combination with phosphorescent co-witness sights to ease aiming.

Coupled with a ported slide, Carl Walther signature ergonomics, and a blue quick defense trigger, the Q5 Match is the firearm that gives you match performance in a production class firearm.

Q4 & Q4 TAC COMBO



Q4 TAC COMBO



Q4

REFLEX-VISIER UND SD-LAUF

Die Q4-Modellreihe ist vorbereitet für die Installation von Reflexvisieren. Montiert ist ein Korn mit roter Faseroptik in Kombination mit justierbarem Sportvisier. Montageplatten für Trijicon RMR, Leupold Delta Point und Docter/Noblex/Meopta sind als Zubehör erhältlich und ermöglichen die nachträgliche Montage eines Red Dots nach Wahl.

Tactical steht für einen Lauf mit Mündungsgewinde, überragende Ergonomie und Quick Defense Abzug. Die Q4 TAC besticht durch ihre Flexibilität in der Anwendung.

Q4 TAC Combo: SD-Lauf, ab Werk mit dem besonders flach montiertem Shield RMSc und dazu eine offene Visierung mit phosphoreszierenden Kontrastpunkten. Nie war rasche Zielaufnahme so intuitiv möglich.

Merkmale der PPQ-Modellreihe:

- Unerreichter WALTHER PPQ-Abzug mit kurzem Weg und Reset
- Abzugskraft ca. 25 N
- WALTHER-Fanghebel, großzügig bemessen und beidseitig erreichbar
- Magazinhalter von Links- auf Rechtsbedienung wechselbar
- Spannrillen vorn und hinten am Verschlussstück
- Rutschmindernde WALTHER High Grip Struktur, austauschbare Griff Rücken in drei Größen
- Hochfestes WALTHER Polymer-Griffstück mit MIL-STD-1913 Zubehörschiene
- Korrosionsgeschütztes Verschlussstück aus hochveredeltem Stahl mit WALTHER Deepest Black Tenifer Finish
- WALTHER Anti Friction beschichtete Magazine



Model	Q4 Art. No. 282 59 37	Q4 TAC Art. No. 283 24 37	Q4 TAC Combo Art. No. 283 39 72
Optics	Optics ready	Optics ready	Shield RMSc, 4 MOA
Steel sights	Red fiber optic front sight, adjustable rear sight	Red fiber optic front sight, adjustable rear sight	Phosphorescent Co-Whitness Steel Sights
Barrel	102 mm (4")	117 mm (4.69") SD Barrel	117 mm (4.69") SD Barrel
Frame, color	Polymer, black	Polymer, black	Polymer, tungsten gray
Recoil spring assembly	Polymer guide rod	Polymer guide rod	Polymer guide rod
Dimensions [mm]	180 x 137 x 34	198 x 137 x 34	198 x 150 x 34
Caliber	9 mm Luger	9 mm Luger	9 mm Luger
Sight radius	155 mm	155 mm	155 mm
Weight w/empty magazine	720 g	735 g	730 g
Magazine capacity [rounds]	1x 15, 2x 17	1x 15, 2x 17	1x 15, 2x 17
Trigger pull and reset	25 N (2500 g), 2.5 mm	25 N (2500 g), 2.5 mm	25 N (2500 g), 2.5 mm

Shared specs on PPQ models:

- Unequaled WALTHER PPQ grade trigger with very short trigger travel and reset
- Trigger pull approx. 2500 g
- WALTHER legendary extended ambidextrous slide stop lever
- Left side magazine release, reversible to right
- Front and rear slide serrations
- Non-slip WALTHER High Grip texture with three interchangeable backstraps
- WALTHER grade high-strength polymer frame with MIL-STD-1913 Picatinny rail
- Corrosion resistant carbon steel slide and barrel with WALTHER Deepest Black Tenifer Finish
- WALTHER anti-friction coated magazines

OPTICS & SUPPRESSOR READY

Built around our award winning PPQ platform, the Q4 TAC features an optics ready slide. A red fiber optic front sight and a competition iron sight are already included. Mounting plates for Trijicon RMR, Leupold Delta Point, and Docter/Noblex/Meopta Red Dot sights can be obtained as an accessory item.

Coupled with a threaded barrel, WALTHER signature ergonomics and quick defense trigger, the Q4 TAC is the last word in firearm performance.

Carry size: Q4 TAC Combo comes out of the box with Shield RMSc Red Dot sight in combination with phosphorescent co-witness sights to ease aiming.

Das **Shield Reflex Mini Sight RMSc** besitzt eine parallaxfreie, transparente Polymer-Optik, die einer bis zu zehn Mal stärkeren Schockeinwirkung standhält als Produkte mit Glasoptik. Das Gehäuse wird aus hochwertigem Aluminium hergestellt und ist mattschwarz eloxiert. In der Kombination mit dem Co-Witness Sight kann der Schütze im Training vom ersten Tag an beide Augen offen halten. Dadurch ergibt sich eine schnelle Zielaufnahme bei unveränderter Wahrnehmung des Umfelds.



Das RMSc gehört zu den führenden Red Dot Sights in den Bereichen Sportschießen und professioneller Einsatz. Von den in den Außenabmessungen etwas größeren Shield RMS befinden sich über 15.000 Stück im Einsatz bei

Britischer Armee und Special Forces, außerdem bei Special Forces in Australien, Neuseeland und Nato-Einheiten. Zusätzlich wird es weltweit von Wettkampfschützen eingesetzt.

Verwendet wird eine 3 V CR-2032-Lithium-Knopfzelle, die Betriebsdauer beträgt durchschnittlich zwei bis drei Jahre. Das Gewicht des RMSc beträgt 17,5 Gramm, inklusive Batterie.

WECHSELSYSTEME CONVERSION KITS

Walther Wechselsysteme/Conversion Kits

für die folgenden Polymer-Pistolen/for the following polymer pistols:
PPQ Classic, M2, Q5 Match, Q4, PPQ Kaliber .40 S&W und 9 mm x 19, PPQ 4" und 5"



Art. No. 283 47 58
Q5, 5" 9 mm x 19



Art. No. 283 47 40
Q4, 4" 9 mm x 19

The Shield Reflex Mini Sight RMSc features a parallax free, clear polymer optic, which can withstand up to ten times greater shock impact than products using glass optics. The sight body is made from aerospace-grade aluminum and has an anodized matte black finish.

Co-witness sight and RMSc should be used to shoot with both eyes open to hit early whilst providing large peripheral vision.

The RMSc continues to excel in competition shooting and self defense. The Shield RMSc is the natural evolution of the RMS which has over 15,000 units in use with the British regular army and Special

Forces, as well as Australian, New Zealand Special Forces and other NATO forces. Also used by competitive sports men and women across the globe.

The Shield RMSc uses a 3 V Lithium battery type CR-2032 which under average use can last two to three years. Weight with battery is 17.5 grams.

Carl Walther GmbH
Im Lehrer Feld 1
89081 Ulm
Germany

Tel. +49 731 / 1539-0
Fax +49 731 / 1539-109
sales@carl-walther.de
www.carl-walther.com

© Trijicon, Leupold, Docter/Noblex/Meopta, Shield and Tenifer are registered trademarks and belong to their respective owners.

© Carl Walther GmbH
Printed in Germany
Änderungen in Farbe und Design, sowie technische Verbesserungen, Druckfehler und Irrtum vorbehalten.
Alle Angaben ohne Gewähr.